

Kosten für Energie senken

Raiffeisen-Volksbank Dillingen Nützliche Tipps zur energetischen Modernisierung

Dillingen/Bachhagel | pm | Zahlreiche Kunden und Gäste begrüßte Holger Drösemeier, Leiter Privatkunden bei der Raiffeisen-Volksbank Dillingen eG, im Schützenheim Bachhagel zum Informationsabend „Energetische Modernisierung“. Durch steigende Energiekosten und barrierefreies Wohnen im Alter stünde in den nächsten Jahren ein hoher Modernisierungsbedarf bei bestehenden Immobilien an.

Frank Wallner, unabhängiger Energieberater und freier Bausachverständiger, sagte: „Fast zwei Drittel aller Wohngebäude in Deutschland wurden vor 1978 erbaut und entsprechen demzufolge nicht mehr den heutigen Ansprüchen an Heizungssystemen, Wärmedämmung oder Wohnkomfort. Idealerweise geht einer energetischen Modernisierung eine genaue Hausuntersuchung durch Fachleute voraus.“ Durch energetische Modernisierungsmaßnahmen können die Energiekosten drastisch gesenkt werden. 74 Prozent des Energieverbrauchs eines Wohnhauses werde für Raumwärme benötigt, hier liege das Hauptpotenzial zur Einsparung. Wallner zeigte verschiedene Varianten von Modernisierungsmaßnahmen auf: die Teildämmung, Heizungserneuerung und die Komplett-Modernisierung. Die Solarwärme sei ein wichtiger Schwerpunkt bei der Gebäudesanierung. Zum Abschluss zeigte er an einem Beispiel auf, wie eine energetische

Modernisierung an einem alten Gebäude aussehen könnte.

Marcus Kottirsch, Experte für Förderkredite bei der Raiffeisen-Volksbank Dillingen eG, stellte den Gästen die neuen KfW-Förderprogramme zur „Energetischen Modernisierung“ vor, die ab dem 1. April 2009 in Kraft treten. Am Ende dankte Bankvorstand Rainer Hönl den Referenten für die interessanten Ausführungen und bei den Gästen für die Aufmerksamkeit.

7 Weitere Informationsabende zum Thema „Energetische Modernisierung“ finden statt am 23. März um 19 Uhr in der Aula der Hauptschule Lauingen und am 30. März um 19 Uhr in den Kleeblattstuben in Schretzheim. Anmeldung unter Tel. 09071/581-164. Auch Nichtkunden sind willkommen.



Wertvolle Tipps zur energetischen Modernisierung gab es bei der Raiffeisen-Volksbank Dillingen. Auf dem Foto von links: Reinhard Harlacher (Marktberichtsleiter Bachhagel), Holger Drösemeier, Frank Wallner, Marcus Kottirsch und Rainer Hönl.

Foto: privat

